Cédric 2e et Cindy 1re , nouveau couple princier du Carnaval

Le Républicain Lorrain - 15 avr. 2024



Cédric 2ème et Cindy 1ère, ont été intronisés couple princier du Carnaval de Rurange 2024

Les Bigophones de Metz-Rurange ont organisé leur traditionnel bal de carnaval, dans la salle polyvalente de Rurange. C'était le 40e du nom. Le couple princier, élu selon la tradition, est composé de Cédric, 2e du nom car il fut mini-prince à l'âge de 6 ans. Et Cindy 1^{re}, qui représenteront le carnaval de Rurange dans toutes les manifestations où ils seront invités. Ils succèdent à Dorian 1er et Delphine 3e, qui ont régné pendant trois ans. Le nouveau couple a reçu des mains du maire, Pierre Rosaire, les clés de la ville, et pendant 48 heures, le tandem est devenu dirigeant éphémère de la commune. Le public était plus nombreux que l'an passé. Les organisateurs sont revenus à leur formule de base, une entrée à 5 € avec possibilité de petite restauration plutôt qu'un repas.